

Pandillas asesinan a tres policías en Haití



Foto: Internet.

Puerto Príncipe, 13 sep (RHC) Tres policías fueron asesinados y varios resultaron heridos este martes en Laboule 12, una zona acomodada de la capital de Haití, presuntamente por la banda Ti Makak que opera en la zona.

Los oficiales que pertenecían a la Unidad Técnica Antipandillas fueron emboscados en la barriada y murieron durante los enfrentamientos contra los integrantes de grupos armados.

En redes sociales circulan imágenes de los cuerpos sin vida de los agentes y medios de prensa denunciaron que la banda se llevó al menos uno de los cadáveres y varias armas.

Ese mismo grupo fue responsable de la muerte de dos periodistas a inicios de enero y del exsenador Yvon Buisseret, cuyo cuerpo posteriormente fue quemado.

El asesinato de los oficiales tiene lugar en medio de una tensa jornada de manifestaciones contra el aumento de los precios de los combustibles, luego que el primer ministro Ariel Henry confirmara el alza como medida para combatir el desabastecimiento.

También cuando la Policía anunció acciones para limitar la ampliación de los grupos armados que incrementaron su control, particularmente en el último año en Puerto Príncipe y sus áreas periféricas.

La violencia de las pandillas provocó la muerte de al menos 500 personas desde abril, además del desplazamiento forzado de otras 20 mil, mientras el Gobierno reconoció que necesita medios para enfrentar a las bandas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba